
インタビュー内容を一部抜粋

Q.現在中国経済は回復傾向にあるが、なぜ中国への輸出量が減ったままなのか？

A.木材は土木不動産関係から需要がある。そういうところがまだ復旧していないと感じる。

需要が戻るのはまだ先だが、夏以降戻ってくると思う。

コロナが明けてだいぶ今旅行とかも盛んになっているが、それが終われば不動産関係の需要になると期待している。

2023年6月20日放送 NHK ニュースウオッチ９にて弊社社⾧が出演しました。


